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Agradecimiento 

Población contenta con el trabajo desarrollado por Conapremm en los 

desfiles 

::: La cooperación de personal que ayudó fuera y dentro del Estado Nacional es algo que 

se debe agradecer ::: 

Tegucigalpa. La población capitalina que asistió al desfile del 197 aniversario de 

independencia patria agradeció a las instituciones que integran el Comité Nacional de 

Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm) por el trabajo, servicio, atención y 

entrega que prestaron en la fiesta nacional. 

El despliegue de más de 2700 de miembros de Conapremm fue notorio para los capitalinos 

que observaron la vocación que mostraron al realizar su trabajo en los puntos de atención de 

salud, de hidratación, de movilización y cuidado de niños y personas extraviados. 

Muchos agradecieron la presencia de una gran cantidad de personal médico que ayudó con los 

problemas de insolación, hipo e hipertensión, mareos y otros casos de salud, que requirieron 

de atención especializada.  

También las madres de varios niños extraviados agradecieron el despliegue de los cuerpos de 

seguridad que desplegaron las acciones para dar con su paradero y ser encontrados sanos y 

salvos. 

Uno de los agradecidos capitalinos fue la señora Elvia Marina Zavala, quien expresó que le 

gustó el desfile por la seguridad que se encontró a lo largo del recorrido “porque por eso 

salimos de la casa para poder verlo seguro”. 

El señor Rolando Martínez destacó y alabó la presencia “en los alrededores y en la parte 

interna del estadio a muchos miembros de Copeco que estaban estratégicamente instalado y 

esto nos da seguridad” 

La presencia de ellos “está excelente porque eso deja ver que las personas pueden venir con 

mayor seguridad, puesto que no solo la Policía está cooperando sino otras instituciones, y se 

mantuvo el orden”, señaló.  

Planificación 

Desde el municipio de Valle de Ángeles se trasladó junto a sus hijos el señor José Flores, 

quien se mostró muy contento porque el desfile lo pudo observar tranquilamente y aseguró se 

notó que hubo planificación. 

 



 

 

 

“Hay buena logística, hay mayores espacios para poderse movilizar por la organización y el 

trabajo del personal de seguridad y de salud que han atendido a los que venimos a ver los 

desfiles”, expresó Flores al retirarse del Estadio. 
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